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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Perché non rispondete alla mia interpellanza? 
 
 
In data 28 giugno 2007 presentavo un'interpellanza con il seguente testo: 
 

"È di oggi la notizia che a Trimmis (GR) è stato chiesto il potenziamento dell'impianto di 
smaltimento rifiuti allo scopo di poter incenerire anche rifiuti provenienti dall'estero, segnatamente 
da Germania e Austria, i quali a tutt'oggi sembra vengano bruciati nel Canton San Gallo. 
Se pensiamo che in Germania vengono smaltiti rifiuti provenienti dal Sud Italia, non è 
comprensibile questo "portare a passeggio" i rifiuti da una nazione all'altra! 
 

Chiedo pertanto: 
- esiste una minima possibilità che anche a Giubiasco possano venir smaltiti rifiuti provenienti 

dall'estero?" 
 
Mi sembrava una domandina facile, facile alla quale si sarebbe potuto dare risposta anche seduta 
stante. invece, sono passati ben quasi sette mesi e sto ancora attendendo una risposta! 
 
 

PATRIZIA RAMSAUER 
 


